

Seminar Dharma Master Lu di Melbourne –

19 Des 2010 (Bagian 2)

Sebenarnya, suami istri bertengkar, itu semua karena hubungan buruk. Master pernah memberi tahu semua orang satu cara, yaitu melafalkan mantra Jie Jie Zhou. Mantra Jie Jie Zhou juga merupakan kitab suci Bodhisattva, sangat bagus. Selama kamu tekun melafalkannya, pihak lain akan berhenti bertengkar denganmu. Ada seorang pendengar yang suaminya memarahinya setiap hari, setelah mempelajari pintu Dharma Master, situasinya menjadi berbeda. Hari itu, suaminya memarahinya lagi, marah hingga akhirnya, mulut dia tidak bergerak, tetapi dia melafalkan mantra Jie Jie Zhou di dalam hatinya. Setelah melafalnya, suara suaminya turun dan amarahnya hilang. Inilah yang dikatakan pendengar wanita itu kepada Master. Sebenarnya, melafalkan paritta adalah untuk melindungi diri kita sendiri. Setiap paritta memiliki efeknya sendiri, misalnya, "Da Bei Zhou" adalah untuk memberkati kita dalam



kesehatan yang baik, dan "Xin Jing" adalah untuk memberkati kita untuk membuka kebijaksanaan. Ada satu paritta yang disebut "Zhun Ti Shen Zhou", sangat bagus. Manfaat "Zhun Ti Shen Zhou" adalah dapat membuat permohonan kita tercapai. Tetapi ini juga tergantung apakah kita memiliki jodoh atau tidak. Ada seorang pendengar Dong Fang Tai yang sangat lucu. Dia mendengar bahwa Mantra Zhun Ti Shen Zhou dapat mewujudkan keinginan orang, suatu akhir pekan, dia pergi ke kios koran untuk membeli tiket lotere. Dia memejamkan mata dan melafalkan paritta. Setelah menggosoknya, kenapa tidak menang, dia juga menceritakan hal ini kepada Master. Master mengatakan kepadanya, jika dia memiliki keberuntungan dalam hidupnya, melafalkan "Zhun Ti Shen Zhou" baru akan memiliki keberuntungan. Sama seperti seorang siswa, jika tidak belajar dengan giat, kamu hanya memohon kepada kepala sekolah, "Kepala sekolah, tolong izinkan saya masuk ke Universitas Monash." Meskipun jika kepala sekolah setuju, kamu juga tidak akan diterima.



Sekarang banyak orang memohon kepada Guan Shi Yin Pu Sa setiap hari untuk memberkati saya dengan kesehatan yang baik dan masa depan yang cerah. Jika tidak melafalkan paritta, itu seperti tidak belajar dengan baik tetapi ingin masuk universitas yang bagus. Sebagian orang sangat bodoh, mereka pergi bersujud di kuil sampai kepala mereka luka, mereka pun tidak menyebutkan nama mereka sendiri. Semua orang tahu, saat menyembah Buddha harus menyebutkan nama, "Mohon Guan Shi Yin Pu Sa Yang Maha Welas Asih dan Maha Penyayang memberkati saya XXX agar sehat, memberkati anak saya XXX memiliki kebijaksanaan dan belajar dengan baik." Sekarang banyak orang pergi ke kuil, mereka hanya berkata, "Bodhisattva memberkati, Bodhisattva memberkati." Setelah bersujud, dia pergi. Coba kalian pikirkan, apakah ini akan efektif? Menghormati pihak lain juga perlu melaporkan nama. Di Australia, ketika menelepon ke suatu tempat, selalu berkata, "Halo, ini perusahaan XXX." Ini adalah sopan santun. Ini adalah salah satu pembinaan dalam ajaran Buddha Dharma. Jadi ketika



kamu menyembah Buddha dan melaporkan namamu, para Bodhisattva dan Dewa Pelindung Dharma akan mengetahuinya.

Sekarang semua praktisi Buddhis tahu, jika seorang Bodhisattva turun untuk menyelamatkan orang, dia tidak boleh menerima uang. Tetapi sekarang ada beberapa kuil yang tidak bisa dikunjungi oleh orang miskin. Sebatang dupa di kuil berharga 20 atau 30 yuan, coba pikirkan, di Tiongkok, biayanya 600 yuan untuk memasang dupa sebesar itu. Dalam situasi ini, bagaimana orang awam bisa pergi memasang dupa? Apakah Guan Shi Yin Pu Sa khusus untuk membantu orang kaya saja? Guan Shi Yin Pu Sa maha welas asih, adalah khusus datang untuk menyelamatkan penderitaan. Oleh karena itu, untuk menekuni Dharma harus belajar yang baik. Apa yang disebut baik? Pertama, yang datang membantu kalian dengan tulus, tidak memungut biaya, yang bisa memberi dengan sepenuh hati demi rakyat jelata itu baru disebut maha welas asih dan maha penyayang.



Master memberi tahu semua orang, suatu hari di studio, Master menerima satu panggilan. Seorang pendengar pria bertanya kepada Master, ibunya telah meninggal, di mana ibunya sekarang. Master melihat ibunya sudah berada di Alam Asura. Pendengar ini bertanya kepada Master apakah ibunya akan merasuki tubuh saudara perempuannya, Master berkata pasti akan merasuki tubuh saudara perempuannya. Alhasil, dia sendiri berkata, ibunya mengatakan kepadanya bahwa hanya Master Lu yang bisa menyelamatkannya, dan harus melafalkan Xiao Fang Zi. Ibunya juga menceritakan beberapa hal tentang keluarga yang tidak dia ketahui. Master memutar rekaman program ini untuk didengarkan semua orang.

(Kutipan dari Master Lu Dong Fang Tai Program Menerawang Totem Siaran Langsung, Zongshu100610, 10 Juni 2010, 5-6PM)



Master Lu: Halo!

Pendengar pria: Halo! Ini Master Lu, bukan?

Master Lu: Ya, saya. (Halo. Master Lu, saya ingin bertanya tentang ibu saya. Namanya Liu Gui Xu, "liu" dari kata "liu shu", "gui" dari kata "gui hua", "xu" dari kata "qing xu") Liu Guixu (Ya.) Kapan meninggalnya? (Sudah lebih dari 30 tahun.) Di Alam Asura. (Alam Asura.) Kaki ibumu juga cukup besar. (Ya.) Dia adalah orang yang baik, sangat kerja keras, dahinya ada sedikit poni (Oh.) Mengertikah? (Master Lu, apakah ibu saya bisa merasuki tubuh kakak saya?) Ya, dia akan merasukinya. (Dia telah merasuki tubuh kakak saya) Ya, saya tahu. (Dia meminta saya untuk menyeberangkannya, meminta saya menelepon Master Lu, karena kakak saya mendengarkan program Anda.) Apakah kamu telah melihatnya? (Dia memberi tahu saya hari ini, mencari Master Lu baru bisa menyelamatkannya) Ibumu telah menjadi hantu, merasuki tubuh kakakmu, menggunakan mulut kakakmu untuk memberi tahumu, kamu harus mencari Master Lu, dia dapat menyelamatkan saya. (Ya) Benarkah?



Coba kamu pikirkan, panggilan telepon seperti ini membuat semua orang dengar, kamu bisa menyelamatkan berapa banyak orang, banyak orang tidak percaya, (dan dia memberi tahu saya apa yang terjadi pada beberapa orang di keluarga kami, dia tahu.) Ya, benar. (Ini benar-benar luar biasa. Dia mengenal Master Lu.) Sekarang kamu sudah mengerti, bukan? Saya beri tahu kamu, sekarang hantu, dewa langit dan bumi, semuanya meminta bantuan kalian, mereka tahu Master Lu dapat menyelamatkan mereka. Berharap kamu harus mendengarkan kata Master dengan baik, dan melafalkan paritta dengan sungguh-sungguh. Oke? (Baik) Itu saja (Terima kasih, Master Lu.) Sampai jumpa (Sampai jumpa)

Setiap Selasa, Kamis, dan Sabtu dari pukul 17.00 hingga 18.00, Master akan menjawab pertanyaan dari para pendengar seperti ini di radio. Semua orang telah mendengarnya, benar-benar ada hantu, setelah kerabat kita meninggal, terkadang mereka benar-benar akan merasuki



tubuh kita, mereka akan sering mengunjungi kita di malam hari. Ini adalah hal yang nyata. Master memutar rekaman kepada kalian bertujuan untuk membantu kalian lebih percaya. Sebagai manusia, kita sebenarnya sangat menyedihkan, kita disebut manusia ketika kita hidup, dan kita disebut hantu ketika meninggal. Kalian jangan takut, kita tidak hanya harus menyelamatkan diri kita sendiri, tetapi juga kerabat kita. Banyak orang yang setelah meninggal sangat kasihan, mereka sering memberikan mimpi kepada kerabatnya. Ada satu karakteristik terbesar dari Master dalam menyelamatkan orang, yaitu saya bisa membuat orang tua kalian yang telah meninggal untuk merasuki tubuh kalian agar kalian tahu, atau memberi mimpi kepada kalian. Kenyataannya, cara terbaik untuk menyelamatkan kerabat yang telah meninggal adalah dengan melafalkan Xiao Fang Zi untuk menyeberangkan mereka. Kita orang-orang sekarang, membenci setiap hari, melakukan hal buruk setiap hari, mengira dewa dan hantu tidak tahu ketika kita melakukan hal buruk. Master beri tahu kalian, hal-hal yang



kalian lakukan terbagi menjadi dua jenis, yang satu adalah melakukan hal yang salah di dunia “Yang” , dan yang satu lagi disebut kurang kebajikan. Jika kurang kebajikan, maka akan diseret ke alam bawah untuk dipukul, atau membuatmu ketakutan di dalam mimpi, dikejar oleh orang lain. Ini adalah menghukummu dalam mimpi. Kita adalah manusia di siang hari dan hantu di malam hari, menjadi manusia di hadapan orang dan menjadi hantu di belakang orang, semua ini akan ada balasan karma.

Mengapa Master melihat banyak suami istri adalah ibu mertua dan menantu perempuan di kehidupan sebelumnya? Ibu mertua suka mengatakan menantu perempuan itu tidak baik, menantu perempuan dan ibu mertua tidak bisa bergaul dengan baik, sehingga banyak dari mereka menjadi suami istri. dalam kehidupan ini. Suami dan istri suka berkelahi dan bertengkar, masalah yang belum terselesaikan di kehidupan sebelumnya akan berlanjut di kehidupan ini. Inilah kita sebagai manusia karena kita tidak



dapat melihat kehidupan lampau kita. Sekarang dengan adanya Master Lu seperti ini, yang bisa melihat segalanya. Master suka menjalin jodoh baik dengan semua orang. Master suka membantu semua orang. Master melihat banyak orang bernasib sial, suami istri bertengkar, anak-anak tidak patuh, hati Master juga merasa sangat sedih. Tahukah kalian semuanya, banyak anak adalah nenek moyang kalian di kehidupan sebelumnya. Banyak orang tua memanggil anak-anak mereka, "Nenek moyang kecilku!" Sebenarnya, begitulah manusia dalam perputaran reinkarnasi. Jadi kita tidak boleh melakukan hal-hal buruk. Jangan mengira tidak seorang pun akan tahu jika kita melakukan hal-hal buruk. Master memberi tahu kalian, hal buruk yang dilakukan cepat atau lambat akan ketahuan juga, Bodhisattva di langit semuanya ada.

Ketika Master baru saja datang tadi, Master melihat banyak Bodhisattva di atas tempat acara, ada Guan Shi Yin Pu Sa dan Dewa Pelindung Dharma, kalian tidak dapat



melihat. Kalian semua yang datang hari ini semuanya mendapat perlindungan dan berkat dari Guan Shi Yin Pu Sa, betapa bahagianya. Menurut sebuah survei yang dilakukan oleh Amerika Serikat, materi gelap mencakup 80% dari alam semesta. Apa itu materi gelap? Materi gelap adalah sesuatu yang tidak dapat dilihat tetapi ada, seperti udara, angin, bakteri, listrik, dll. Dapatkah kalian melihat Bodhisattva? Tidak terlihat. Apakah ada? Tentu saja ada. Jika kalian percaya pada Bodhisattva, Bodhisattva akan memberi kalian keberuntungan. Guan Shi Yin Pu Sa disebut maha welas asih dan maha penyayang, mendengar suara dan menolong penderitaan. Apa itu mendengar suara dan menolong penderitaan? Yaitu Bodhisattva mendengar suara kamu meminta tolong, maka Dia akan datang untuk menolongmu. Jika kamu tidak percaya, jika kamu tidak memohon kepada Bodhisattva, meskipun betapa menderitanya kamu, bagaimana Bodhisattva menolongmu? Mendengar suara yaitu mendengar suara kalian melafalkan paritta. Tidak bisa melafal paritta akan sangat sial.



Kali ini saya membawa seorang murid saya yang berusia 82 tahun. Dia telah dijatuhi hukuman mati oleh dokter sebanyak tiga kali, kanker stadium akhir, nanti dia akan datang untuk berbicara dengan kalian. Setelah dia melafalkan paritta, sekarang tubuhnya sangat sehat, dia bahkan ikut Master ke Amerika Serikat untuk memabarkan Dharma. Seperti yang kalian ketahui, seorang pemuda dari Universitas Peking yang memenangkan penghargaan Nobel, kini dia telah menjadi biksu. Ibunya sangat marah, tidak mengerti mengapa anaknya ingin menjadi biksu. Sebenarnya, ini karena anaknya sudah tersadarkan. Anak-anak seperti ini, semuanya turun dari Alam Surga. Begitu orang-orang ini tersadarkan, mereka akan memahami kebenaran dunia ini, yaitu, sains tidak bisa menyelamatkan dunia ini, hanya ajaran Buddha Dharma yang bisa menyelamatkan dunia ini.



2010年12月19日墨尔本《玄艺综述》解答会记录 (2)

shí jì shang fū qī chǎo jià dōu shì yǒu yuàn jié de tái zhǎng
实际上夫妻吵架，都是有怨结的。台长
gào su guò dà jiā yí gè fāng fǎ jiù shì niàn jiě jié zhòu jiě jié zhòu
告诉过大家一个方法，就是念解结咒。解结咒
yě shì pú sà de jīng wén fēi cháng hǎo zhǐ yào jiān chí niàn duì fāng
也是菩萨的经文，非常好。只要坚持念，对方
jiù bù gēn nǐ chǎo le yǒu yí wèi tīng zhòng lǎo gōng tiān tiān mà
就不跟你吵了。有一位听众，老公天天骂
tā xué le tái zhǎng de fǎ mén hòu qíng kuàng jiù bù yí yàng le
她，学了台长的法门后，情况就不一样了。
nà yì tiān lǎo gōng yòu mà tā mà dào hòu lái tā zuǐ ba bú dòng
那一天，老公又骂她，骂到后来，她嘴巴不动，
xīn li zài niàn jiě jié zhòu niàn dào hòu lái tā lǎo gōng de shēng
心里在念解结咒。念到后来，她老公的声
diào jiù xià jiàng le huǒ qì yě méi le zhè shì nǚ tīng zhòng qīn kǒu
调就下降了，火气也没了。这是女听众亲口
gào su tái zhǎng de shí jì shang niàn jīng shì bǎo hù wǒ men zì jǐ
告诉台长的。实际上念经是保护我们自己。
měi gè jīng wén dōu shì yǒu tā de xiào guǒ bǐ rú dà bēi zhòu shì
每个经文都是有它的效果，比如“大悲咒”是
bǎo yòu wǒ men shēn tǐ hǎo xīn jīng shì bǎo yòu wǒ men kāi zhì
保佑我们身体好，“心经”是保佑我们开智

huì yǒu yí gè jīng wén jiào zhǔn tí shén zhòu fēi cháng hǎo
慧。有一个经文叫“准提神咒”，非常好。

zhǔn tí shén zhòu hǎo zài néng gòu ràng wǒ men xīn xiǎng shì chéng
准提神咒好在能够让我们心想事成。

dàn shì zhè ge yě yào kàn wǒ men zì jǐ yǒu méi yǒu yuán fèn dōng
但是这个也要看我们自己有没有缘分。东

fāng diàn tái yǒu yí wèi tīng zhòng hěn yǒu qù tīng shuō zhǔn tí shén
方电台有一位听众很有趣，听说准提神

zhòu néng gòu ràng rén xīn xiǎng shì chéng yǒu yí gè zhōu mò tā qù
咒能够让人心想事成，有一个周末他去

bào tíng mǎi cǎi piào yǎn jīng bì zhe niàn jīng guā le yí kàn zěn
报亭买彩票，眼睛闭着念经，刮了一看，怎

me méi yǒu zhōng a hái bǎ zhè shì jiǎng gěi tái zhǎng tīng tái zhǎng
么没有中啊，还把这事讲给台长听。台长

gào su tā rú guǒ tā mìng li yǒu cái yùn niàn zhǔn tí shén zhòu
告诉他，如果他命里有财运，念准提神咒

cái huì yǒu zhè ge yùn qì a jiù xiàng yí gè xué shēng rú guǒ bù
才会有这个运气啊。就像一个学生，如果不

hǎo hǎo dú shū guāng qiú xiào zhǎng xiào zhǎng nǐ ràng wǒ
好好读书，光求校长，“校长，你让我

shàng mò nà shí dà xué ba jiù suàn xiào zhǎng tóng yì nǐ yě kǎo
上莫纳什大学吧。”就算校长同意，你也考

bú jìn qù a
不进去啊。



xiàn zài hěn duō rén tiān tiān qiú guān shì yīn pú sà bǎo yòu wǒ
现在很多人天天求观世音菩萨，保佑我

shēn tǐ hǎo bǎo yòu wǒ yǒu qián tú rú guǒ bú niàn jīng jiù xiàng
身体好，保佑我有前途，如果不念经，就像

bù hǎo hǎo dú shū yòu xiǎng jìn hǎo dà xué yí yàng yǒu xiē rén hěn shǎ
不好好读书又想进好大学一样。有些人很傻

de qù miào lǐ kē tóu tóu dōu kē pò le lián zì jǐ de míng zì
的，去庙里磕头，头都磕破了，连自己的名字

dōu bú bào chū lái dà jiā zhī dào bài fó shì yào bào míng zì de
都不报出来。大家知道，拜佛是要报名字的，

qiú dà cí dà bēi guān shì yīn pú sà bǎo yòu wǒ shēn tǐ hǎo
“求大慈大悲观世音菩萨保佑我XXX身体好，

bǎo yòu wǒ de hái zi yǒu zhì huì xué xí hǎo xiàn zài hěn
保佑我的孩子XXX有智慧，学习好。”现在很

duō rén qù miào lǐ jiù zhǐ huì shuō pú sà bǎo yòu pú sà bǎo
多人去庙里，就只会说，“菩萨保佑，菩萨保

yòu kē wán tóu jiù zǒu le dà jiā xiǎng xiǎng kàn zhè yàng
佑。”磕完头，就走了。大家想想看，这样

huì bu huì yǒu xiào guǒ zūn jìng duì fāng yě shì yào bào míng zì de
会不会有效果。尊敬对方也是要报名字的。

zài ào dà lì yà dǎ gè diàn huà qù mǒu dì fāng dōu huì shuō
在澳大利亚，打个电话去某地方，都会说，

nǐ hǎo zhè shì gōng sī zhè shì lǐ mào zhè shì yì
“你好，这是XXX公司。”这是礼貌，这是一



zhǒng fó fǎ de xiū wéi suǒ yǐ nǐ bài fó shí bào le míng zì pú sà
种 佛法的修为。所以你拜佛时报了名字，菩萨、
hù fǎ shén dōu huì zhī dào de
护法神 都会知道的。

xiàn zài xué fó de rén dōu zhī dào rú guǒ shì pú sà xià lái jiù rén
现在学佛的人都知道，如果是菩萨下来救人，
shì bù néng gòu shōu qián de dàn shì xiàn zài yǒu xiē miào qióng rén
是不能够收钱的。但是现在有些庙，穷人
hái zhēn shì qù bù liǎo yí gè miào yí zhù xiāng yào kuài qián
还 真是去不了。一个庙一炷香要 20、30 块钱，
nǐ xiǎng zài zhōng guó shāo zhè me dà de yí zhù xiāng
你想，在中国，烧这么大的 一炷香，
yào kuài rén mín bì a zhè zhǒng zhuàng kuàng yào lǎo bǎi xìng
要 600 块人民币啊。这种 状 况，要老百姓
zěn me qù shāo xiāng nán dào guān shì yīn pú sà zhuān mén bāng zhù
怎么去烧香？难道观世音菩萨专门帮助
fù rén ma pú sà shì dà cí dà bēi de shì zhuān mén lái jiù kǔ jiù
富人吗？菩萨是大慈大悲的，是专门来救苦救
nàn de suǒ yǐ xué fó yào xué hǎo de shén me jiào hǎo de
难的。所以，学佛要学好的。什么叫好的
ne dì yī shì zhēn xīn zhēn yì lái bāng zhù nǐ men de shì bù
呢？第一，是真心真意来帮助你们的，是不



shōu qián de wèi le guǎng dà zhòng shēng kě yǐ quán xīn quán yì fù
收 钱 的 ， 为 了 广 大 众 生 可 以 全 心 全 意 付

chū de nà cái jiào dà cí dà bēi
出 的 ， 那 才 叫 大 慈 大 悲 。

tái zhǎng gěi dà jiā jiǎng yǒu yì tiān zài bō yīn shì lǐ tái zhǎng
台 长 给 大 家 讲 ， 有 一 天 在 播 音 室 里 ， 台 长

jiē dào yí gè diàn huà nán tīng zhòng wèn tái zhǎng tā mǔ qīn guò
接 到 一 个 电 话 。 男 听 众 问 台 长 ， 他 母 亲 过

shì le xiàn zài zài nǎ li tái zhǎng kàn jiàn tā mǔ qīn yǐ jīng zài ā
世 了 ， 现 在 在 哪 里 ， 台 长 看 见 他 母 亲 已 经 在 阿

xiū luó dào zhè wèi tīng zhòng wèn tái zhǎng tā mā ma huì bu huì fù
修 罗 道 。 这 位 听 众 问 台 长 ， 他 妈 妈 会 不 会 附

zài tā jiě jie shēn shang tái zhǎng shuō kěn dìng huì fù zài tā jiě jie
在 他 姐 姐 身 上 ， 台 长 说 ， 肯 定 会 附 在 他 姐 姐

shēn shang de jié guǒ tā zì jǐ jiǎng tā mā ma gēn tā shuō zhǐ
身 上 的 。 结 果 他 自 己 讲 ， 他 妈 妈 跟 他 说 ， 只

yǒu lú tái zhǎng néng gòu jiù tā ér qiě yào niàn xiǎo fáng zi tā
有 卢 台 长 能 够 救 她 ， 而 且 要 念 小 房 子 。 他

mā ma hái gào su le yì xiē tā bù zhī dào de jiā li de shì qing tái
妈 妈 还 告 诉 了 一 些 他 不 知 道 的 家 里 的 事 情 。 台

zhǎng dāng chǎng bǎ zhè ge jié mù lù yīn fàng gěi dà jiā tīng
长 当 场 把 这 个 节 目 录 音 放 给 大 家 听 。



zhāi zì dōng fāng diàn tái lú tái zhǎng kàn tú téng xiàn chǎng
(摘自 东方电台卢台长 看图腾现场

zhí bō jié mù , zongshu100610 , 2010 nián yuè rì
直播节目 , Zongshu100610 , 2010 年 6 月 10 日 , 5-
6PM)

lú tái zhǎng wèi nǐ hǎo
卢台长：喂，你好！

nán tīng zhòng nǐ hǎo shì lú tái zhǎng ba
男听众：你好！是卢台长吧。

lú tái zhǎng wǒ shì nǐ hǎo lú tái zhǎng wǒ xiǎng wèn
卢台长：我是。（你好。卢台长，我想问

yí xià wǒ mā ma tā jiào liǔ shù de liǔ guì huā de guì qíng xù de
一下我妈妈。她叫柳树的柳，桂花的桂，情绪的

xù liǔ guì xù a duì shén me shí hou guò shì de
绪。）柳桂绪啊？（对。）什么时候过世的？

duō nián le ba zài ā xiū luó dào ne ā xiū luó
(30 多年了吧。) 在阿修罗道呢。（阿修罗

dào nǐ mā ma nà ge jiǎo yě tǐng dà de duì rén shì gè
道。) 你妈妈那个脚也挺大的。（对。）人是个

hǎo rén hěn xīn kǔ é tóu tóu miàn yǒu yì diǎn sǎn fā de
好人，很辛苦，额头头面有一点散发的。

ó míng bai le ma lú tái zhǎng jiù shì shuō wǒ mā ma
(哦。) 明白了吗？（卢台长，就是说我妈妈

néng gòu fù zài wǒ jiě jie shēn shang ma huì tā huì de tā
能够附在我姐姐身上吗？) 会，她会的。（她



dào le wǒ jiě jie shēn shàng le) duì wǒ zhī dào 。 (tā yào wǒ
到了我姐姐身上了。) 对，我知道。(她要我
chāo dù tā yào gěi lú tái zhǎng dǎ diàn huà yīn wèi wǒ jiě jie tīng
超度她，要给卢台长打电话，因为我姐姐听
nín de jié mù ma nǐ kàn jiàn le ma tā jīn tiān gēn wǒ shuō
您的节目嘛。) 你看见了吗？(她今天跟我说，
zhǎo lú tái zhǎng cái néng gòu jiù tā nǐ mā ma yǐ jīng biàn chéng
找卢台长才能够救她。) 你妈妈已经变成
guǐ le fù zài nǐ jiě jie shēn shàng lì yòng nǐ jiě jie de zuǐ ba gēn
鬼了，附在你姐姐身上，利用你姐姐的嘴巴跟
nǐ jiǎng nǐ yào zhǎo lú tái zhǎng tā néng jiù wǒ duì duì
你讲，你要找卢台长，他能救我。(对。) 对
bu duì ya nǐ xiǎng xiǎng kàn zhè zhǒng diàn huà gěi dà jiā tīng dào
不对呀？你想想看，这种电话给大家听到
le nǐ néng gòu jiù duō shǎo rén hěn duō rén bù xiāng xìn ér
了，你能够救多少人，很多人不相信，(而
qiě tā gēn wǒ shuō wǒ men jiā li jǐ gè rén shì zěn me huí shì tā dōu
且她跟我说我们家里几个人是怎么回事，她都
zhī dào duì la zhè zhēn shì tài shén qí la tā dōu zhī dào
知道。) 对啦。(这真是太神奇啦。她都知道
lú tái zhǎng xiàn zài nǐ míng bai le ba wǒ gào su nǐ xiàn zài
卢台长。) 现在你明白了吧？我告诉你，现在
tiān dì guǐ shén dōu shì yāo qiú nǐ men bāng zhù a tā men zhī dào
天地鬼神，都是要求你们帮助啊，他们知道
lú tái zhǎng néng gòu jiù tā men a xī wàng nǐ yí dìng hǎo hǎo tīng
卢台长能够救他们啊。希望你一定好好听



tái zhǎng de huà hǎo hǎo niàn jīng hǎo ma hǎo nà jiù zhè
台长的话，好好念经。好吗？（好。）那就这
yàng xiè xiè nǐ lú tái zhǎng zài jiàn zài jiàn
样。（谢谢你，卢台长。）再见。（再见。）

tái zhǎng měi zhōu èr zhōu sì zhōu liù de xià wǔ diǎn dào
台长每周二、周四、周六的下午5点到

diǎn dōu zài guǎng bō lǐ xiàng zhè yàng huí dá tīng zhòng wèn tí
6点都在广播里像这样回答听众问题。

dà jiā tīng jiàn le zhēn de shì yǒu guǐ de zì jǐ de qīn rén sǐ diào
大家听见了，真的是有鬼的，自己的亲人死掉

zhī hòu yǒu shí zhēn de huì fù zài wǒ men de shēn shàng wǎn shàng huì
之后有时真的会附在我们的身上，晚上会

jīng cháng lái kàn wǒ men de zhè xiē dōu shì zhēn shí de shì qing tái
经常来看我们的。这些都是真实的事情。台

zhǎng bǎ lù yīn fàng gěi nǐ men tīng shì wèi le bāng zhù dà jiā gèng
长把录音放给你们听，是为了帮助大家更

hǎo de xiāng xìn wǒ men zuò rén shí jì shàng hěn kě lián wǒ men
好地相信。我们做人实际上很可怜，我们

huó zhe de shí hou jiào rén sǐ diào le jiù jiào guǐ dà jiā bú yào pà
活着的时候叫人，死掉了就叫鬼。大家不要怕，

wǒ men bú dàn yào jiù zì jǐ hái yǒu jiù qīn rén hěn duō rén sǐ le
我们不但要救自己，还有救亲人，很多人死了

hòu hěn kě lián jīng cháng tuō mèng gěi qīn rén tái zhǎng jiù rén yǒu
后很可怜，经常托梦给亲人。台长救人有



yí gè zuì dà de tè diǎn nà jiù shì wǒ kě yǐ ràng nǐ men guò shì
一个最大的特点，那就是，我可以让你过世
de bà ba mā ma fù zài nǐ men shēn shang ràng nǐ men zhī dào huò
的爸爸妈妈附在你们身上让你们知道，或
zhě tuō mèng gěi nǐ men shí jì shang jiù zì jǐ guò shì qīn rén de
者托梦给你们。实际上，救自己过世亲人的
zuì hǎo fāng fǎ jiù shì niàn xiǎo fáng zi chāo dù tā men wǒ men xiàn
最好方法就是念小房子超度他们。我们现
zài de rén tiān tiān dōu shì hèn tiān tiān dōu zài zuò huài shì yǐ
在的人，天天都是恨，天天都在做坏事，以
wéi zuò le huài shì shén bù zhī guǐ bù jué tái zhǎng gào su nǐ men
为做了坏事神不知、鬼不觉。台长告诉你们，
nǐ men zuò de shì qing fēn chéng liǎng zhǒng yì zhǒng shì zài yáng jiān
你们做的事情分成两种，一种是在阳间
zuò cuò shì qing hái yǒu yì zhǒng jiù jiào quē yīn dé quē yīn dé jiù
做错事情，还有一种就叫缺阴德。缺阴德就
huì bèi lā dào dì fǔ lǐ zé dǎ huò zhě ràng nǐ zài mèng zhōng shòu
会被拉到地府里责打，或者让你在梦中受
jīng xià bèi rén zhuī shā zhè jiù shì zài mèng zhōng chéng fá nǐ
惊吓、被人追杀。这就是在梦中惩罚你。
wǒ men bái tiān zuò rén wǎn shang zuò guǐ rén qián zuò rén bèi
我们白天做人，晚上做鬼，人前做人，背
hòu zuò guǐ zhè xiē dōu huì yǒu bào yìng de
后做鬼，这些都会有报应的。



wèi shén me tái zhǎng kàn jiàn hěn duō fū qī qián shì dōu shì pó xí
为什么台长看见很多夫妻前世都是婆媳

a pó po hěn xǐ huan jiǎng xí fu bù hǎo xí fu gēn pó po yě gǎo
啊？婆婆很喜欢讲媳妇不好，媳妇跟婆婆也搞

bù hǎo suǒ yǐ hěn duō zhè bèi zi dōu biàn chéng le fū qī fū qī
不好，所以很多这辈子都变成了夫妻。夫妻

zhī jiān xǐ huan dǎ lái dǎ qù chǎo lái chǎo qù shàng bèi zi méi yǒu
之间喜欢打来打去、吵来吵去，上辈子没有

jiě jué de wèn tí zhè bèi zi jì xù jìn xíng zhè jiù shì wǒ men zuò
解决的问题，这辈子继续进行。这就是我们做

rén yīn wèi wǒ men kàn bú jiàn wǒ men de qián shì xiàn zài yǒu le
人，因为我们看不见我们的前世。现在有了

zhè me yí gè lú tái zhǎng shén me dōu néng gòu kàn jiàn tái zhǎng
这么一个卢台长，什么都能够看见。台长

hěn xǐ huan gēn dà jiā jié yuán tái zhǎng hěn xǐ huan bāng zhù dà jiā。
很喜欢跟大家结缘，台长很喜欢帮助大家。

tái zhǎng kàn dào hěn duō rén yùn chéng bù hǎo fū qī chǎo jià hái
台长看到很多人运程不好，夫妻吵架，孩

zi bù tīng huà tái zhǎng xīn li yě hěn nán guò dà jiā zhī dào ma
子不听话，台长心里也很难过。大家知道吗，

hěn duō hái zi qián shì dōu shì nǐ men de zǔ zong a hěn duō zhǎng
很多孩子前世都是你们的祖宗啊。很多长

bèi dōu jiào hái zi wǒ de xiǎo zǔ zong a qí shí rén jiù shì
辈都叫孩子，“我的小祖宗啊！”其实人就是

zhè me zài lún huí de suǒ yǐ wǒ men bú yào zuò huài shì bú yào yǐ
这么在轮回的。所以我们不要做坏事，不要以



wéi zuò le huài shì méi yǒu rén zhī dào tái zhǎng gào su nǐ men zuò
为 做 了 坏 事 没 有 人 知 道 。 台 长 告 诉 你 们 ， 做
de huài shì zǎo diǎn wǎn diǎn dōu shì zhī dào de tiān shang de pú sà
的 坏 事 早 点 晚 点 都 是 知 道 的 ， 天 上 的 菩 萨
dōu zài
都 在 。

tái zhǎng gāng cái lái de shí hou kàn jiàn huì chǎng shang fāng yǒu
台 长 刚 才 来 的 时 候 ， 看 见 会 场 上 方 有
hěn duō pú sà yǒu guān shì yīn pú sà yǒu hù fǎ shén nǐ men kàn
很 多 菩 萨 ， 有 观 世 音 菩 萨 ， 有 护 法 神 ， 你 们 看
bú jiàn jīn tiān nǐ men lái de rén dōu shòu dào guān shì yīn pú sà de
不 见 。 今 天 你 们 来 的 人 都 受 到 观 世 音 菩 萨 的
bǎo hù hé jiā chí duō kāi xīn a měi guó yǒu guò yí gè diào chá
保 护 和 加 持 ， 多 开 心 啊 。 美 国 有 过 一 个 调 查 ，
àn wù zhì zhàn le yǔ zhòu de bǎi fēn zhī bā shí shén me jiào àn wù
暗 物 质 占 了 宇 宙 的 百 分 之 八 十 。 什 么 叫 暗 物
zhì àn wù zhì jiù shì kàn bú jiàn de dōng xi dàn yòu shì cún zài de
质 ？ 暗 物 质 就 是 看 不 见 的 东 西 ， 但 又 是 存 在 的 ，
bǐ rú kōng qì fēng xì jūn diàn děng nǐ men kàn de jiàn
比 如 ， 空 气 、 风 、 细 菌 、 电 ， 等 。 你 们 看 得 见
pú sà ma kàn bú jiàn cún zài ma jué duì cún zài rú guǒ nǐ
菩 萨 吗 ？ 看 不 见 。 存 在 吗 ？ 绝 对 存 在 。 如 果 你
men xiāng xìn pú sà pú sà jiù huì gěi nǐ men dài lái xìng yùn guān
们 相 信 菩 萨 ， 菩 萨 就 会 给 你 们 带 来 幸 运 。 观



shì yīn pú sà jiào dà cí dà bēi wén shēng jiù kǔ shén me jiào wén
世音菩萨叫大慈大悲、闻声救苦。什么叫闻
shēng jiù kǔ jiù shì pú sà tīng dào nǐ de jiù kǔ shēng jiù huì lái jiù
声救苦？就是菩萨听到你的救苦声，就会来救
nǐ rú guǒ nǐ bù xiāng xìn rú guǒ nǐ bù qiú pú sà jí biàn nǐ
你。如果你不相信，如果你不求菩萨，即便你
zài kǔ pú sà zěn me jiù nǐ a wén shēng jiù shì tīng dào nǐ men
再苦，菩萨怎么救你啊？闻声就是听到你们
niàn jīng de shēng yīn a bú huì niàn jīng hěn dǎo méi de
念经的声音啊，不会念经很倒霉的。

zhè cì wǒ dài lái yí gè wǒ de tú dì suì tā yǐ jīng
这次我带来一个我的徒弟，82岁，她已经
yǒu cì bèi yī shēng pàn le sǐ xíng ái zhèng wǎn qī dāi huì er
有3次被医生判了死刑，癌症晚期，待会儿
tā huì shàng lái hé dà jiā liáo jǐ jù tā niàn jīng xiū xīn hòu xiàn zài
她会上来和大家聊几句，她念经修心后现在
shēn tǐ fēi cháng hǎo dōu gēn zhe tái zhǎng qù měi guó děng dì hóng
身体非常好，都跟着台长去美国等地弘
fǎ dà jiā zhī dào běi dà de yí wèi dé dào nuò bèi ěr jiǎng de xiǎo
法。大家知道，北大的一位得到诺贝尔奖的小
qīng nián xiàn zài chū jiā le tā mā ma hěn shēng qì bù míng bai
青年，现在出家了。他妈妈很生气，不明白
zì jǐ de hái zǐ wèi shén me yào chū jiā qí shí zhè shì yīn wèi hái zǐ
自己的孩子为什么要出家。其实这是因为孩子



yǐ jīng kāi wù le zhè yàng de hái zi dōu shì tiān shàng xià lái de
已经开悟了。这样的孩子都是天上下来的。

zhè xiē rén yí dàn kāi wù jiù huì míng bai zhè ge shì jiè de zhēn xiàng
这些人一旦开悟，就会明白这个世界的真相。

nà jiù shì zhè ge shì jiè kào kē xué shì jiù bù liǎo de zhǐ yǒu fó fǎ
那就是，这个世界靠科学是救不了的，只有佛法

néng gòu jiù zhè ge shì jiè
能够救这个世界。

